



«Tirez sur moi, je veux mourir ». Criait à tue-tête le forcené qui a mis les feu et vandalisé plusieurs voitures ce jeudi 1er avril 2021, vers 12h50 au Ministère de la Justice à Yaoundé, rapporte gazti237.

En effet, le Ministère de la justice a été en fin de matinée le théâtre d'une scène inédite. La voiture du maître des lieux, le ministre Laurent Esso est mis en feu par un individu dont l'identité n'est pas encore révélée.

« Quand il disait « Tirez sur moi je veux mourir », les gardes du corps, ont brandi l'arme vers lui mais, ils n'ont pas ouvert le feu. Finalement, il a été maîtrisé par la police » a expliqué un témoin interrogé par le site Gazeti237.

« Ce sont les agents de sécurité, aidés par les passants et les extincteurs, qui ont permis d'éteindre le feu sur la voiture du ministre » a ajouté ce témoin.



L'homme en question, apprend-on, a été interpellé, et est en train d'être interrogé par la police dans le but de connaitre les mobiles de son acte.